



CHIARELLA A LOS JUECES: “QUE NO PIERDAN TIEMPO EN COMUNICADOS, LA RESPUESTA ESTÁ MUY ALEJADA DE LA REALIDAD”

Description

En diálogo con Radio Jota y Santa Fe Canal, Chiarella le volvió a pedir a los jueces “que no pierdan tiempo en comunicados”, y que “utilicen ese tiempo para salir a la calle, para hablar con los vecinos, con las víctimas de delitos, para entender lo que una persona que ha sufrido un hecho delictivo está pasando”.

El mandatario redobló la apuesta del pedido que había hecho público en la apertura de sesiones ordinarias el jueves pasado cuando le pidió a la Justicia que actué en consecuencia de los hechos delictivos que sufre la ciudad, y objetó la respuesta brindada por los magistrados a través del comunicado en el que rechazaron sus cuestionamientos.

“La respuesta está muy alejada de lo que le estamos pidiendo, y está muy alejada de la realidad. Y siempre amparándose más en los delincuentes que en las víctimas. Hasta que esas cosas no cambien, hasta que no entiendan cual es el rol social y que además son funcionarios públicos, vamos a seguir insistiendo con estas cuestiones”, anunció Chiarella.



CATEGORY

1. POLÍTICA
2. REGIONALES

Category

1. POLÍTICA
2. REGIONALES

Date Created

16 marzo, 2022

Author

administrador